



Es momento de ‘Coahuilizar’ México: llama PRI ante reconocimiento de Xóchitl Gálvez

En el marco de la entrega de la constancia que reconoció a Xóchitl Gálvez como la coordinadora del Frente Amplio por México, la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), hizo un llamado a “Coahuilizar México”. Marco Cantú Vega, dirigente del Instituto “Reyes Heróles” del PRI estatal, aseveró que el triunfo obtenido en las urnas por la alianza tripartidista, PRI, Acción Nacional (PAN) y Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Coahuila, son el resultado de la percepción ciudadana en materia de seguridad y oportunidades.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/es-momento-de-coahuilizar-mexico-llama-pri-ante-reconocimiento-de-xochitl-galvez-GJ9128459>